

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 8. April 1952)

Herr Victor Salomón Pinto Juárez übergab dem Bundesrat am 1. April 1952 sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Republik Guatemala in der Schweiz.

(Vom 17. April 1952)

Die konsularische Vertretung der Republik Guatemala in Genf wird in ein Generalkonsulat umgewandelt. Dem zum Honorar-Generalkonsul, mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern, Freiburg, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf, ernannten Albert Dupont-Willemin wird das Exequatur erteilt.

Der Bundesrat hat dem zum Konsul und Verweser des Generalkonsulates von Israel in Zürich ernannten Herrn Avigdor Shoham das Exequatur erteilt. Herr Shoham ersetzt den auf einen andern Posten berufenen Herrn Eliezer Doron.

Der Bundesrat hat beschlossen, die Vilayets von Izmir (Smyrna), von Manisa, Aydin und Mugla, d. h. die türkische Südwestküste am Ägäischen Meer, vom Konsularbezirk der Schweizerischen Gesandtschaft in Ankara abzutrennen und sie demjenigen des Schweizerischen Konsulates in Istanbul anzugliedern.

(Vom 18. April 1952)

Herr Max Grässli wurde an Stelle des auf einen andern Posten berufenen Herrn Armin Daeniker zum ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Indien und Thailand mit Amtssitz in New Delhi ernannt.

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch des Herrn Dr. phil. Ulrich A. Corti, von Winterthur und Stabio, als Direktor der Eidgenössischen Anstalt für Wasserversorgung, Abwasserreinigung und Gewässerschutz an der Eidgenössischen Technischen Hochschule unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 30. Juni 1952 entsprochen.

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch von Frau Alice Altwegg-Hochuli, in Frauenfeld, als Mitglied der Verwaltungskommission der Carnegie-Stiftung für Lebensretter, unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. Dezember 1951 entsprochen.

Fräulein Vroni Tschudi, in Glarus, wurde auf 1. Januar 1952 als neues Mitglied in die genannte Verwaltungskommission gewählt.

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch von Herrn Nationalrat A. Schirmer, in Baden, als Mitglied der Eidgenössischen Ausgleichssteuerkommission unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen und an dessen Stelle Herrn Nationalrat P. Burgdorfer, Sekretär des Kantonal-Bernischen Gewerbeverbandes, in Burgdorf, gewählt.

701

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 31. März bis 19. April 1952

Ägypten. Herr Kamal El Dine Galal, Presseattaché, der auf einen anderen Posten berufen wurde, gehört dieser Mission nicht mehr an.

Vereinigte Staaten von Amerika. Herr Robert W. Bean, Wirtschaftsbeirat, ist in Bern eingetroffen und hat sein Amt angetreten.

Frankreich: Herr Marcel Renner, Attaché, der auf einen anderen Posten berufen wurde, hat die Schweiz verlassen und gehört der Botschaft nicht mehr an.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1952
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.04.1952
Date	
Data	
Seite	733-734
Page	
Pagina	
Ref. No	10 037 853

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.